Vendredi 8 janvier

Nous avons retrouvé les copains et les copines après les vacances de Noël! C'était chouette!

Avec Marion, la maîtresse, nous nous sommes dit ce que nous avions reçu comme cadeaux, et surtout notre préféré... Il fallait essayer d'expliquer pourquoi c'était celui-là que l'on aimait le plus.... Mais ce n'est pas facile!

Et puis mardi, nous avons retrouvé Philippe et nous avons raconté nos vacances, en commençant par les petits.



Au petit-déjeuner, nous avons mangé des tartines de pain et de confiture avec du lait de riz, que certains n'ont pas bien aimé... Il y avait de la confiture d'abricot ou de fraise.

En motricité, nous avons commencé à apprendre à lancer et parfois à rattraper : il y a des balles, des ballons, des anneaux, des balles lestées.

Nous apprenons à viser en lançant sur une cible, dans un panier de basket, sur des quilles ou dans un plinth renversé.... Et puis dans d'autres ateliers, il faut faire des passes aux copains, de plus en plus loin ou par dessus le filet.

Jeudi, Arthur a apporté des coquillages qu'il avait chez lui, ils sont très jolis.



Vendredi 15 janvier

Le petit-déjeuner était très bon : il y avait un croissant et du fromage blanc avec de la confiture si on voulait. Nous nous sommes régalés.



Maël a aussi apporté des coquillages, il y en avait deux tout jolis





Dave nous a montré un hibou qu'il avait fabriqué avec sa maman en découpant et en collant. Il avait aussi fait une couronne qu'il portait sur la tête! Bravo!

Et puis nous avons continué la motricité pour apprendre à lancer.





